

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, vendredi 28 juin 2024

### **NOMINATION À L'AGENCE RÉGIONALE DE SANTÉ AUVERGNE-RHÔNE-ALPES**

Xavier Boulanger est nommé au poste de secrétaire général de l'ARS Auvergne-Rhône-Alpes à compter du 1<sup>er</sup> juillet 2024.

**Actuellement secrétaire général de l'ARS Bourgogne-Franche-Comté, il succédera à Eric Virard qui a fait valoir ses droits à la retraite.**



Xavier Boulanger est titulaire d'une licence de mathématiques et d'une licence en entraînement sportif.

Il débute sa carrière en 1996 à la Ligue Nord-Pas-de-Calais d'Athlétisme où il est responsable informatique et entraîneur fédéral jusqu'en 2002.

En 2002, il rejoint Voies Navigables de France (VNF) en tant que chef de projet informatique internet et intranet, puis coordonnateur technique des systèmes d'information jusqu'en 2008. Il y pilote la modernisation et la professionnalisation du système d'information.

En 2008, il est nommé responsable de la mission organisation et conduite du changement à VNF, où il conduit la refonte de la grille des emplois et des compétences et accompagne les projets de réorganisation. En 2010, il devient responsable du département des ressources humaines, pilotant les chantiers liés à la création de l'EPA (Etablissement Public Administratif).

En 2013, il est promu directeur adjoint des ressources humaines et des moyens à VNF, supervisant une nouvelle direction de 95 agents et pilotant les relations sociales, les conditions de travail, et les politiques

de développement RH.

En 2014, Xavier Boulanger rejoint l'Agence régionale de Santé (ARS) de Franche-Comté comme directeur des ressources humaines et des moyens, avant de devenir directeur des ressources humaines et des moyens de l'ARS Bourgogne Franche-Comté en 2016, suite à la fusion des régions. Il y pilote notamment les opérations de rapprochement techniques, budgétaires et juridiques des deux ARS.

Depuis 2019, Xavier Boulanger est secrétaire général de l'ARS Bourgogne Franche-Comté. Il est en charge du pilotage et de la gestion des ressources humaines, de l'organisation, du conseil juridique, du budget, de la commande publique et des moyens logistiques et informatiques. Il a notamment contribué au soutien et au conseil auprès de la direction de crise durant la pandémie de COVID-19, ainsi qu'à la mise en œuvre de la politique immobilière innovante.

Impliqué dans le dispositif des Coopérations inter-ARS depuis leur démarrage, il porte en particulier l'axe consacré aux modernisations et aux simplifications.

**Xavier Boulanger est nommé secrétaire général de l'ARS Auvergne-Rhône-Alpes au 1<sup>er</sup> juillet 2024.**